



### Desmiente plagio

Señor Director:

Al igual como lo manifiesta la señora Gloria Artigas, en que denuncia supuesto plagio, debo referirme con desagrado y molestia para desmentir rotundamente dicho cargo. Nunca he leído o conocido el cuento a que hace mención la Sra. Artigas; menos el concurso al que se refiere, donde habría obtenido un segundo lugar.

La viñeta publicada el 30 de octubre y cuyo título es "¡Manita!" fue escrita por mí varios meses antes del concurso literario (27/08/90) y estuvo basada en un reportaje publicado por el mismo diario La Epoca con respecto al alarmante número de abortos producidos en Chile cada año, especialmente entre adolescentes y por habérme solicitado un representante de la Iglesia Católica, quien lo conoció antes de su publi-

cación, al haber quedado impactado por otra viñeta, "El televisor", al igual que miles de profesores de la Región Metropolitana, en los encuentros comunales de medio ambiente. Ambas viñetas, como otras publicadas o en vías de publicar, sólo se han hecho con el objeto de cooperar en la unión familiar.

Los artículos que envío no todos son publicados o tardan en hacerlo, de acuerdo con las circunstancias, como lo ocurrido con la viñeta del 07/11/90, "El libro", que fue enviada a su dirección hace más de un año y ahora, con motivo de la Feria del Libro, insistí para su publicación, lo que así ocurrió.

Cuando la Sra. Artigas dice ser una asidua lectora de La Epoca, creo que no habrá pasado inadvertido para ella el hecho que escribo en este medio de comunicación como colaborador prácticamente desde sus inicios, por lo que cuando se refiere al suscribir como "un señor Omar Torres", da la sensación de no haber leído anteriormente mis artículos y me hace recordar a un conocido personaje público que, para denostar a sus adversarios, los trataba de "se-

ñores políticos, vende patrias y mercenarios" con el fin de rebajarlos ante la opinión pública.

Si la señora Artigas no confía en mi palabra de no haber conocido su cuento, ella tiene el derecho de recurrir a la justicia ante la cual puedo demostrar fehacientemente mi verdad, o solicitar al Director de La Epoca que se lo publique para que los lectores saquen sus propias conclusiones. A mí no me molesta que se reproduzcan mis artículos si es para combatir la contaminación moral y cultural, por cuanto escribo para la gente y no para satisfacer el ego. Por eso no recuro al Registro del Derecho de Autor.

Por último, como decía en la viñeta "El libro", no conozco hombre culto e inteligente que no tenga por hábito la lectura, y es por medio de ella que debemos buscar la sabiduría. Quienes la buscamos, debemos hacer un gran esfuerzo por sacar también de nuestra mente la basura; así estaremos dando el primer paso para conseguirla algún día. Raúl Omar Torres, Santiago.

665275

La Epoca, Ap., 20-XI-90, 1.6.7

## Desmiente plagio [artículo] Raúl Omar Torres.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Torres, Raúl Omar

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Desmiente plagio [artículo] Raúl Omar Torres.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile